

## Facharbeiter:innenausbildung Landwirtschaft erfolgreich abgeschlossen

*Im Bildungswinter 2023/24 absolvierten rund 200 Teilnehmende ihre Facharbeiterausbildung Landwirtschaft über den Besuch eines Kurses.*

Die Kursinhalte sind ein Mix aus Präsenz- und Online-Formaten. Neben den Fachgegenständen Pflanzenbau, Tierhaltung, Landtechnik und Unternehmensführung wählen die Teilnehmenden zur Kompetenzerweiterung und Umsetzung auf ihren Betrieben zwischen den Modulen Lebensmittelkompetenz, Forstwirtschaft und Kleinwiederkäuer. Ab Herbst 2024 wird zusätzlich das Wahlpflichtmodul Obstbau angeboten.

Im 240-stündigen Facharbeiter:innenkurs werden die praktischen Fähigkeiten bereits vorausgesetzt.

Die Prüfungssaison wurde am 29. Februar im ABZ Lambach eröffnet. Unter Vorsitz von Dir. Mag. Karl Kronberger legten alle Kandidatinnen und Kandidaten die Facharbeiter:innenprüfung erfolgreich ab. Wir gratulieren herzlich zur weißen Fahne!

Am 1. März war es für die Kursgruppe Linz 1 soweit. Auch diese Gruppe war sehr gut vorbereitet und stellte ihr erworbenes Wissen unter Beweis.

Kammerdirektor Mag. Karl Dietachmair überreichte die Facharbeiterbriefe und sprach seine Glückwünsche aus.

Unter Vorsitz von Frau Kammerrätin Mag. Daniela Burgstaller legte die Kursgruppe Ried 1 am 8. März ihre Facharbeiterprüfung ab.

Neben Frau KR Mag. Daniela Burgstaller stellten sich auch BBK-Obmann Ing. Christoph Scheiderbauer und Michael Mayringer sowie die Prüfungskommission als erste Gratulanten ein.

Eine Woche später – am 15. März – war es für die Kursgruppe Steyr/Kirchdorf soweit.

Erstmals überreichte die neue BBK-Obfrau LAbg. Mag. Regina Aspalter die Facharbeiter:innenbriefe und richtete die Grußworte an die Gruppe. Auch Christine Neuhofer gratulierte zum tollen Ergebnis!

16 Teilnehmende aus dem Bezirk Urfahr legten am 22. März ihre Facharbeiterprüfung ab.

Kammerdirektor Mag. Karl Dietachmair und BBK-Obmann Peter Preuer gratulierten den frisch gebackenen Facharbeiter:innen herzlich.

Am 25. März war es für die Kursgruppe Perg soweit. Im ABZ Hagenberg stellten die Kandidat:innen ihr Wissen unter Beweis.

BBK Obmann Christian Lang überreichte die FA-Briefe und sprach seine Glückwünsche aus.

Die Kursgruppe Ried 2 legte am 2. April ihre Facharbeiterprüfung ab.

Die Facharbeiterbriefe wurden von BBK Obmann Ing. Christoph Schneiderbauer überreicht. Herzlichen Glückwunsch zur weißen Fahne!

Schweren Herzens wurde im Rahmen dieser Facharbeiterprüfung unser langjähriger, mit Leidenschaft Vortragender Ing. Franz Hofinger verabschiedet. Ihm ist es stets gelungen, Betriebswirtschaft auf anschauliche und menschliche Weise zu vermitteln.

In der Fachschule Vöcklabruck legte die Kursgruppe Mondsee ihre Facharbeiterprüfung ab. Erstmals wurde die Facharbeiterprüfung unter dem neuen Direktor Ing. DI Stefan Heuberger, BEd. abgehalten. Zur Facharbeiterbriefüberreichung beehrte auch BBK-Dienststellenleiter DI Rudolf Stockinger die Kursgruppe und sprach seine Glückwünsche aus.

Ausgesprochen gut vorbereitet trat die Kursgruppe Linz 2 am 5. April zur Facharbeiterprüfung an – es wurden an diesem Tag sehr viele Auszeichnungen vergeben und die weiße Fahne gehisst.

Vorsitzender Dipl.-HLFL-Ing. Leo Friesenecker und Kammerdirektor Mag. Karl Dietachmair überreichten die Facharbeiterbriefe.

Mit der Kursgruppe Linz 3 ging am 15. April die Prüfungssaison nach dem Besuch eines Facharbeiterkurses zu Ende. Auch an diesem Tag überreichten Vorsitzender Dipl.-HLFL-Ing. Leo Friesenecker und Kammerdirektor Mag. Karl Dietachmair die Facharbeiterbriefe und gratulierten herzlich.

**Hurra – es ist geschafft!**

Wir gratulieren allen frisch gebackenen Facharbeiterinnen und Facharbeitern recht herzlich zu ihrem neu erlangten Berufsabschluss und wünschen ihnen für die Umsetzung am eigenen Betrieb viel Erfolg und alles Gute!